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Si trascrive qui di seguito la lettera del Presidente Figb, Francesco  Ferlazzo Natoli, datata 31
gennaio 2021

  

Care Presidenti, Cari Delegati, 

          

In riferimento all’Assemblea Nazionale Ordinaria convocata per il 6 marzo p.v. si ritiene
opportuno un chiarimento relativo alla modalità di svolgimento. 

  

Allo stato attuale e secondo le vigenti normative, onde evitare rischi di annullamento, non è
possibile per la nostra Federazione – come ritengo per le altre federazioni riconosciute dal
CONI – tenere l’Assemblea con modalità on-line. 

  

Questo per i seguenti principali e dirimenti motivi: 

  

1°) L’assemblea deve tenersi nel rispetto di quanto previsto dallo statuto e dai regolamenti
federali; non rispettare le regole può comportare, ad istanza anche di uno solo degli aventi
diritto alla partecipazione, l ’annullamento dell’assemblea con tutte le delibere ed attività
svolte e l ’automatico commissariamento
della Federazione per “gravi
irregolarità amministrative
”
; 

  

2°) Ammesso che la norma statutaria possa ritenersi superabile per disposizione di legge,
sarebbe comunque necessario che il CONI emanasse uno specifico regolamento per lo
svolgimento dell’assemblea da remoto conforme per tutte le federazioni sportive e le discipline
associate, così come avviene per i regolamenti più importanti e per i principali istituti degli statuti
federali; 

  

3°) Il Consiglio federale ha preso in considerazione la possibilità della Assemblea da remoto,
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ma i contatti avuti con i competenti dirigenti del CONI ne hanno sostanzialmente escluso la
fattibilità causa i problemi tecnici, di sicurezza e legali emersi dallo studio condotto sull’argomen
to. Il Presidente del CONI infatti, come tutti ricorderete, ha poi emesso la circolare che abbiamo
pubblicato sul sito federale e inviato a tutti gli Enti Affiliati in data 18.1.2021 nella quale, come
da precedenti chiarimenti ministeriali del 21 ottobre, ha ribadito che sussistono le condizioni per
lo svolgimento in presenza in modo da 
"evitare così il ricorso alla c.d. modalità a distanza". 

                    

Per completare il quadro e a conferma di quanto sopra considerato ci risulta che al momento
delle 64 FSN e DSA riconosciute dal CONI soltanto la Federazione Motociclistica Italiana abbia
tenuto l’assemblea on-line con candidato unico Presidente, quindi senza sostanziale timore di
ricorsi, e che la Lega Calcio di serie B (che non è sotto il diretto controllo del CONI, ma è 
“
componente
” 
della FIGC), che ha fatto la stessa 
“
esperienza
”
, si trova con un giudizio per l
’
annullamento dell
’
Assemblea pendente ad istanza della 
“
Salernitana
”
, pur in presenza di norme statutarie per così dire 
“
permissive
”
. 

  

La nostra assemblea dunque si farà con modalità tradizionale, senza rischi di annullamento e in
totale sicurezza: il Salone dei Cavalieri del Rome Cavalieri Waldorf Astoria è ampiamente
sufficiente e omologato per i nostri numeri e saranno inoltre utilizzate per le attività assembleari
anche altre sale adiacenti; saranno ovviamente applicate tutte le norme di sicurezza previste
dalla legge, in collaborazione con l'RSPP della FIGB e i responsabili della prevenzione e
sicurezza dell'Hotel. 
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Ricordo infine che, come evidenziato nella lettera dl Presidente Malagò, "saranno consentiti gli
spostamenti extra/infra comunali/regionali con e mezzi propri o di trasporto pubblici per tutte le
persone fisiche impegnate nelle sessioni assembleari elettive quali convocati aventi diritto al
voto o loro delegati" 

                          

Messina, 31 gennaio 2021 

          

Francesco Ferlazzo Natoli 
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